



Der Moosbacher Siedler-Vorsitzende Peter Rieß (links), dessen Stellvertreterin Christine Meindl (Zweite von rechts) und dritter Bürgermeister Konrad Lingl (vorne, rechts) ehren langjährige Mitglieder. Bild: gi

Dank für lange Treue

Moosbacher Siedler zeichnen Mitglieder aus

Moosbach. (gi) Die Siedlergemeinschaft ehrte im Vereinslokal Bock langjährige und verdiente Mitglieder. Vorsitzender Peter Rieß, Stellvertreterin Christine Meindl und dritter Bürgermeister Konrad Lingl überreichten Ehrennadeln, Treuezeichen und Urkunden. **10 Jahre:** Gabriele Hierold und Christian Zwack (beide Moosbach), Regine Boetius (Burgtreswitz), Lilo Geier (Heumaden) sowie Johann Kick (Ödraunetsrieth).

20 Jahre: Robert Marko, Franz Schottenhammel, Volker Langer, Andreas Hofmeister, Stefan Putzer,

Georg Schießl (alle Moosbach) sowie Andrea Hanauer, Heumaden und Thomas Guttenberger (alle Burgtreswitz). **30 Jahre:** Franz Bauer (Burgtreswitz) sowie Georg Schönberger, Johann Rappl und Anneliese Schreml (alle Moosbach).

40 Jahre: Johann Braun und Manfred Hierold (beide Grub), Josef Eckl, Hans Gatz, Agnes Koller, Josef Krämer, Johann Lorenz, Anneliese Rappl, Richard Schwabl, Theresia Steinberger, Josef Landgraf, Johann Putzer, Peter Enders (alle Moosbach).